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 ど、その分買い物ついでにヨーカ堂さんに持って行って
 くれたものでした。子供たちにこの運動が浸透している
 のが、喜ばしいことだと思います。次回は３月に実施し
 ます。

 第10グループガバナー補佐  邨田様
　皆さん、こんばんは。本日は邨田ガバナー補佐をお迎え
 しています。ようこそ、いらっしゃいました。
　そして、我社の社員の蔡新勇君と、梁延偉君にも来て
 貰っています。後で、卓話をお願いします。息子も来てい
 ます。
　昨日は、JCの新年会に行って来ましたが、現役が２０名
 くらいで、OBが３５名とOBの方が多かったです。その他 　皆さん、こんばんは。１月２１日のIMには寒い中参加を
 草加JC、市長、商工会長等が来てました。  いただき、ありがとうございました。
 彼らは声が大きくて元気で良かったです。 　私の任期も後５ヶ月残っていますが、すでに次年度宮田
　先月台湾の会長主催の新年会に行ってきました。手の  ガバナー補佐の活動が始まっていますが、体にきを付け
 こんだ美味しい料理と現地生産のワインをいただいてき  て頑張ってください。
 ました。 　先程幹事から話がありましたロータリークラブのPRのた
  本来の目的はユニクロの出店に関することでした。  めのプロジェクターの投影先ですが、なかなか場所が見
 初代会長の陳さんの土地が遊んでいるので、ユニクロを  つかりません。
 誘致しようかとのことでした。ユニクロは台湾全土に100 　会員増強の件ですが、三郷中央RCも現在純増１名で
 店舗を展開するそうで、現在３店舗がオープンしてます。  またもう一人入会とのことで、第10グループは頑張って
 日本の金利が安いので、日本からお金を引っ張ってこ  おり、目的の数字は確保できそうです。
 ようかとのことでした。
　後は、先日いただいた東北の義援金の表彰状と写真を 　次年度ガバナー補佐の宮田会員に委嘱状の伝達
 渡してきました。

　私にガバナー補佐の話があった時に、クラブの皆様の
 協力があれば受けますと言いましたので、皆様どうぞよ
 ろしくお願いします。

　ロータリーカードに入会していただきたいとのことです。 　加藤英泉さんが補佐幹事として頑張ってくれています。
 牛尾会員が取りまとめをします。売上の一部が東北の
 義援金になります。(詳細は幹事報告をご覧ください)

　国際奉仕委員会　　　中村委員長

　環境保全委員会　　大井委員長

　2月は世界理解月間ということで、我がクラブの会長の
 会社のチヨダさんから、中国の研修生の蔡新勇さんと、

　イトーヨーカ堂さんから、回収の依頼があったので、行っ  梁延偉にお願いします。
 てきましたが、トラック一杯分にもなりました。学校が冬休 　中国から見た、日本の良いところ、悪いところ等をお話
 みのせいで、いつもの半分くらいしか集まらなかったけれ  していただきたいと思います。

ホームページ　http://www.misatochuo-rc.com
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　皆さん、こんにちは。私の名前は蔡新勇です。中国の 　皆さんこんにちは。私は梁延偉と申します。美しい中国
 山東省から来て、２年が経ちました。  山東省から来て、２年が経ちました。２年間の中で、私は
　私は中学校を卒業して、高校には行きませんでした。  ゆっくり日本を調べ、日本を知りました。だんだんこの土
 親の負担を軽減するするために、簡単な仕事を望んで  地も好きになって、日本人も好きになりました。
 いたけど、何の技術を勉強をしていいかわからず、何も 　本当の話を言って、日本に来る前、中国の歴史に基づ
 出来ませんでした。  いて、私はずっと日本に対して敵視の態度を持っていま
　前の中学校の同級生で、研修生として日本に行ってい  した。
 た友達が教えてくれました。日本で研修生になると高度  しかし、日本に来てから、ゆっくりこの国と住む人を見て、
 な技術を学べ、お金を稼ぐことができると。  私の想像と全然違い、この景色は美しく、環境は優美で、
　私は山東労働者から日本に来ました。飛行機から降り  人は親切で善良です。
 て、喧騒があまりなく、とても静かできれいでした。私は 　私が故郷を離れても、中国人のように暖かいことを感じ
 ここに来て良かったと思いました。  させました。
　工場の話ですが、私は工場に来て日本人はたいへん 　私が初めて来たとき、知人もいなく、土地もわからない
 真面目で、その態度や市制に慣れるのは難しいことで  加えて言葉も通じなく、多くの面倒なことがありました。
 した。だから、進んで自分で仕事をすることが出来ませ  だけど、部長のお陰で辛いときも乗り越えてこれました。
 んでした。   だから、ここで私は部長に対して深い感謝を表します。
　毎日が苦しくて、楽しくなかった。この３年間頑張れるか  ありがとうございます。部長は日本で知り会った最も良い
 不安でした。その時、工場長が私の様子を見て、日本語  友達です。
 や技術を教えてくれました。   日本でのこの2年、部長は私達をいろんなところに案内
　しかし、私は日本語が上手く話せませんでした。だけど  してくれ、遊んでくれ、休みの日を寂しくないようにしてく
 工場長がずっと優しく教えてくれました。  れました。
　そして工場は自信を持って努力して技術を磨けと言って 　会社の人たちは仕事や日本語の勉強、生活の仕方を
 励ましてくれました。  教えてくれて、家族のように暖かい事を感じさせてくれま
　だから、私は言われたとおりに頑張れました。毎日日本  した。
 語を勉強して、技術も勉強して、だんだん出来るようにな 　中国のことわざに”天下没有不散的宴席”という言葉が
 りました。  あります。これは、この世の終わらない宴席は無いとい
  そして、工場の人たちは私たちを家族のように面倒を  う意味です。
 みてくれました。 　日本は良い国だけど私の祖国ではありません。1年後
　だから、私は今楽しく一生懸命仕事して、良い技術をも  私はこの国を離れます。美しい土地、私の深く愛する祖
 っと身につけようと努力しています。  国に帰ります。しかし、日本にいたこの時間は一生の忘
　ここで、日本に呼んでくれた会長に感謝の意を表します  れない思い出になります。
 ありがとうございます。 　もし、皆さんに中国に旅行する機会があったなら、私は
　あと、日本で手伝ってくれた人にも感謝しています。  みんなを歓迎して、中国も美しい国だと案内します。中国
　日本人の姿を見て、生活の理解と物事の見方を勉強  は日本の方を歓迎します。
 させてもらいました。日本で勉強したものは、お金では 　最後に、みんなに感謝の意を表します。
 手に入れることが出来ないくらい大切で、一生の宝にな 　ありがとうございました。
 ります。
　あと１年で私は国に帰ります。私はずっと日本人の精神
 と努力を心の中に持って生きます。
　もう一度、日本で手伝ってくれた人たちに感謝の意を表
 します。
　ありがとうございました。

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」




